

Encuentro de Ex-voluntarios de BeSo

El 15 de abril de 2023 tuvo lugar el primer encuentro de ex-voluntarios de BeSo. Para este evento, se contactó previamente a todos los antiguos voluntarios de BeSo, tanto aquellos que realizaron su servicio voluntario en Ecuador como los que lo hicieron en Alemania, sumando un total de 55 personas.

En preparación para el encuentro, un pequeño grupo de ex-voluntarios compuesto por Lea M., Eva W., Florian Z., Isabel K. y Sandra S. se encargó de organizar el evento. Contamos con la casa parroquial de St. Peter y Paul en Freiburg-Kappel, un antiguo edificio típico de la Selva Negra que ofrecía una atmósfera cálida y acogedora.

A partir de las 15:00, los asistentes comenzaron a llegar poco a poco, saludándose y conociéndose entre sí. Mientras tanto, se proyectaba en el fondo una pequeña presentación de diapositivas con fotos de los ex-voluntarios. Para que no fueran demasiadas, previamente habíamos pedido a cada ex-voluntario que enviara sus cinco fotos favoritas de su tiempo de servicio. De esta forma, también pudieron formar parte del evento quienes no pudieron asistir en persona.

Tras una breve bienvenida, iniciamos con una dinámica de presentación, ya que en un encuentro de voluntarios no podía faltar. Florian Z., quien viajó desde Viena para participar, ofreció una charla breve e interesante sobre el servicio voluntario de cooperación al desarrollo en el programa *weltwärts*, seguida de preguntas y una animada discusión. Isabel K. informó sobre el próximo festival *weltwärts* en Göttingen (15 años de cooperación Norte-Sur y 10 años Sur-Norte).

Hubo mucho tiempo para el intercambio de experiencias, especialmente entre voluntarios de distintas generaciones, quienes compartieron sus vivencias y desarrollos en las mismas organizaciones de servicio. También disfrutamos de deliciosa comida y una gran cantidad de fotos que nos hicieron revivir recuerdos.

Eugen B. presentó un resumen sobre el trabajo de la asociación BeSo, que este año cumplió 20 años. Para finalizar, se proyectó un video en el que las tres voluntarias actuales en Ecuador, Hanna F., Bo ten B. y Laura E., entrevistaban a los directores de las organizaciones de acogida, permitiéndonos conocer más sobre el trabajo actual en el terreno.

Fue una tarde maravillosa, llena de nuevas amistades, enriquecedores intercambios y la presencia de muchas generaciones de voluntarios.

Lea M. / Fotos: Eugen B

